



QUOI DE NEUF A L'AVIRON DU LAC BLEU EN NOVEMBRE



C'est parti pour la Campagne Kocoriko,

"L'Aviron Lac Bleu a besoin d'aide"

Enfin vous pouvez faire un ou plusieurs dons sur la plateforme Kocoriko et partager le plus largement possible la campagne dont l'objectif premier est de permettre au Club d'acheter une nouvelle Yolette !

Merci de partager d'abord avec vos proches puis vos cercles d'amis et connaissances. Quand la campagne sera bien lancée alors le partage pourra s'étendre sur les réseaux sociaux. Le Club mise beaucoup sur cette campagne alors il faut créer une forte dynamique et multiplier les soutiens à vous de jouer !

Voici le lien partagez-le sans modération !

<https://www.kocoriko.fr/fr/projects/l-aviron-lac-bleu-a-besoin-d-aide>

A très bientôt sur Kocoriko